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 Stadtrat 16.11.2016 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

in der TA und TLZ vom 8. November 2016 weist der Kreiselternsprecher Herr Guido Vogel erneut 

darauf hin, dass dringend Schulen in Erfurt gebaut werden müssen. Das ehemalige 

Kompetenzzentrum für Hochtechnologie in der Herman-Hollerith-Straße ist derzeit ungenutzt, 

besitzt aber durchaus Potenzial zur Umnutzung. 

Gemäß §9 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates stelle ich folgende dringliche Anfrage zur 

öffentlichen Beantwortung in der Sitzung des Stadtrates am 16. November 2016: 

 

1. Welche Kenntnisse bestehen seitens der Verwaltung zum Zustand des Objektes und der 

dort vorhandenen Möglichkeiten? 

2. Inwieweit ist es möglich zu prüfen ob, das Gebäude vorübergehend als Schule genutzt 

werden kann? (Bitte begründen) 

3. Welche Aktivitäten unternimmt die Stadtverwaltung um zeitnah neue Schulen 

entstehen zulassen und alternative Finanzierungsmöglichkeiten zu entwickeln? 

 

 

 

14.11.2016, gez. i. A. Fuhrmann   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Frau Stange, Fraktion DIE LINKE. 
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